

# *Le parlement vénézuélien autorise le déblocage de fonds pour des projets sociaux*

---



Caracas, 26 février (RHC-PL)- L'Assemblée Nationale du Venezuela a autorisé le déblocage de fonds millionnaires pour financer l'exécution de divers projets sociaux , dans les domaines de la santé, de l'éducation et du sport.

Elle a aussi approuvé un crédit supplémentaire de 1923 millions de dollars pour un programme spécial d'approvisionnement d'aliments.

Ricardo Sanguino, président de la Commission des Finances et de Développement Économique du Parlement a mis l'accent sur le fait que par cette initiative les autorités gouvernementales entendent faire face à la guerre économique.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/15750-le-parlement-venezuelien-autorise-le-deblocage-de-fonds-pour-des-projets-sociaux>



**Radio Habana Cuba**